



Une nouvelle équipe de Veilleurs Bienveillants est en place

publié le 29/11/2022 - mis à jour le 13/12/2022

Ces jeudi 24, vendredi 25 et lundi 28 novembre au matin, a eu lieu une nouvelle session de formation de Veilleurs Bienveillants, élèves et professeurs de nos 2 collèges. 11 élèves et 2 professeurs ont en effet rejoint notre équipe, déjà composée de 9 élèves et 5 membres du personnel (professeurs et CPE). Si vous comptez bien nous sommes désormais 27 Veilleurs pour écouter, accueillir la parole de tous ceux qui en éprouveraient le besoin, lors de nos permanences hebdomadaires.

Ces journées de formation furent bien remplies et ont permis de poser les bases du "Quoi faire ?", du "Comment faire ?" face à des situations de harcèlement. Les différents jeux lors de ces journées ("Prise de la Pastille", "jeux de rôles divers", Jeu des anges gardiens", "Jeu des compliments", mais aussi "Le mur des insultes") ont questionné et renforcé l'idée que rien ne pouvait justifier une situation de harcèlement, quelle que soit sa forme.

Notre équipe, désormais soudée et renforcée, reprendra dès jeudi ses séances d'écoute si besoin, selon le planning établi dans nos deux établissements (lundi et jeudi à Moncoutant, et mardi à l'Absie.)

Tolérance, écoute, bienveillance, respect, responsabilité, confidentialité, échanges, confiance sont désormais les maîtres mots du groupe !!









